

## Beeindruckende Kunst Messe "art Karlsruhe"

07.02.2019 14:10:16 von Maximilian Mayer



Nächste Woche ist es wieder soweit, die jährliche Kunstmesse art findet in Karlsruhe vom 21. bis 24. Februar statt. Die „art Karlsruhe“ präsentiert jedes Jahr neue spannende sowie beeindruckende Kunststile von internationalen Künstlern.

Dabei wird es in vier verschiedene Hallen von der Klassischen Moderne über Fotografien bis hin zur Gegenwartskunst zu sehen geben. Insgesamt werden 208 Aussteller aus 16 verschiedenen Ländern bei der Kunstmesse präsent sein. Neben den Ausstellungen gibt es noch zahlreiche weitere Programmpunkte, die die „art Karlsruhe“ zu bieten hat, wie z.B. mehrere One-Artist-Shows, einzigartige Skulpturen und vieles mehr.

Die diesjährige Sonderausstellungen ist die "Sammlung Peter C. Ruppert – Konkrete Kunst in Europa nach 1945" sowie die Sonderschau Druckgrafik.

Natürlich wird das Jugendkirchen-Portal Team wieder bei der „art Karlsruhe“ mit großem Interesse und Freude anwesend sein. Unser Hauptziel ist es, Kunstobjekte mit spiritueller und Christlicher Visualisierung zu entdecken und zu hinterfragen.

Über unsere Entdeckungen auf der diesjährigen „art Karlsruhe“ werden wir euch natürlich berichten.

Weitere Informationen zu der beeindruckenden Kunstmesse in Karlsruhe findet ihr [hier](#).

